

**Propone el Conde del Rivero
que la calle de Paseo lleve
otro nombre: Paseo de España**

En su calidad de presidente de la Sociedad Colombista Panamericana, el señor Conde del Rivero acaba de dirigirse al señor Alcalde de la Habana a fin de que la calle Paseo del Vedado, se denomine de ahora en adelante Paseo de España.

De esa manera—sugiere el Conde del Rivero—se honra debidamente a la nación progenitora y no se altera en lo más mínimo la clasificación de las calles del Vedado, a base de letras y números.

Am. Feb. 27/36



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA